

MEMORIAS FOTOGRAFICAS

Visita oficial a Cuba de la Dra. Mirta Roses

27 y 28 de julio del 2008

En la tarde del 27 de julio la Dra. Mirta Roses Periago, Directora de la OPS/OMS arribó a Cuba en visita oficial, fue recibida en el aeropuerto internacional José Martí de la capital cubana por la Dra. Lea Guido López Representante de la OPS/OMS en Cuba y autoridades nacionales. Durante su estancia en el país desarrolla una intensa agenda de actividades. El 28 de julio en la mañana fue recibida por parte de todo el personal en la Representación de OPS/OMS.



Posteriormente, se realizó una reunión técnica con los miembros del staff de la Representación de OPS/OMS en el país, durante el encuentro se realizó un recuento del cumplimiento de los objetivos estratégicos, buenas prácticas, y se realizó una presentación sobre la cooperación técnica 2008-09 basada en: desarrollo de la PWR desde la óptica de políticas, organización, personal, condiciones de trabajo, las proyecciones de la salud pública, las áreas prioritarias con sus propósitos, procedimientos y metas, haciendo énfasis en los ODM, y análisis de los procesos de cooperación y detalles de cada proyecto bienio 08-09.



A continuación compartió en un almuerzo de trabajo con el Prof. Gustavo Kouri, Director del Instituto de Medicina Tropical.

En la tarde visitó la sede de Infomed, Red de Salud de Cuba, donde fue recibida y atendida por el Consejo de Dirección de esa Institución. Durante el encuentro le fueron presentadas experiencias y buenas prácticas en el tema de la información y la gestión del conocimiento, así como el desarrollo de la BVS de Cuba.



Martes 29 de julio

En el segundo día de su visita, fue recibida en el Ministerio de Salud Pública por las autoridades nacionales y desarrolló un encuentro fructífero de intercambio y análisis. Una vez concluido, sostuvo un despacho con el Ministro de Salud Dr. José Ramón Balaguer.



Posteriormente compartió un almuerzo de trabajo con el Representante de la Comunidad Económica Europea en Cuba, Sr. Javier Niño.

A continuación sostuvo un encuentro con el Señor Fernando Remírez de Estenoz, Jefe del Departamento de Relaciones Intencionales del Comité Central.

Una vez concluido el encuentro, visitó el Ministerio de la Agricultura, donde fue recibida por las autoridades de esa institución.

Al finalizar el día, visitó nuevamente la sede de la Representación de OPS/OMS en Cuba, donde participó en la actividad de ceremonia por años de servicios a la Organización, hizo entrega personal a la doctora Lea Guido como Representante del Equipo, del premio al "Equipo sobresaliente del año 2007", así como entregó diplomas a los miembros del equipo.



Posteriormente se develó por la Directora de OPS y el Ministro de Salud Publica una tarja por la inauguración de un nuevo edificio en sede de la Representación que incluye el Salón Carlos J Finlay.





Miércoles 30 de julio



Visita a la provincia de Cienfuegos. La doctora Mirta Roses Periago, Directora de la Organización Panamericana de la Salud (OPS) realizó un amplio recorrido por el plan Turquino en las montañas del grupo Guamuhaya y el Municipio Cumanayagua, además de visitar áreas de salud donde sostuvo encuentros en casas de abuelos, con promotores de salud y trabajadores del Hospital Universitario "Gustavo Aldereguía Lima".

Jueves 31 de julio

Desayuno de trabajo en la Casa de Protocolo con el profesor Eugenio Selman, Presidente la Asociación Médica del Caribe.

Posteriormente sostuvo una entrevista con el Viceministro del Ministerio de Relaciones Exteriores Sr. Dagoberto Rodríguez.

Visitó además el Centro de Ingeniería Genética y Biotecnología donde sostuvo un intercambio con los directores de instituciones del Polo Científico.

Al mediodía compartió un almuerzo de trabajo con los Representantes de las Agencias del Sistema de Naciones Unidas en Cuba.

En la tarde sostuvo un intercambio con el Dr. José Ramón Machado Ventura, Primer Vicepresidente del Consejo de estado y de Ministros y Miembro del Buró Político del Comité Central del Partido Comunista de Cuba.

Actividad de Bienvenida a la Dra. Mirta Roses Periago, Directora de la OPS, en la Galería Carmen Montilla ubicada en La Habana Vieja, y cancelación sello postal en saludo al 60 aniversario de la OMS y el 30 aniversario de Alma Ata.



